

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, January 1978

PRELIMINARY DRAFT OF THE FIRST SUPPLEMENTARY AND AMENDING BUDGET FOR 1978¹

The Commission has just sent the budgetary authority the preliminary draft of the First Supplementary and Amending Budget for the financial year 1978. Apart from some changes in budgetary presentation, it provides for a small rise in expenditure of 2 million EUA which will increase the 1978 Community Budget (in appropriations for payment), as adopted last December, from 12 362 million EUA to 12 364 million EUA.

Expenditure

The increase in expenditure is due almost entirely to additional staff requirements. The Commission was assigned new responsibilities in the steel and textile sectors at the end of last December after the General Budget had been adopted. In the case of steel, these cover the application of the anti-dumping rules, the supervision of the crisis plan and the reorganization of the steel industry. In the textiles sector, staff are required for the regular consultations with the textile-exporting countries following the 33 agreements which have just been negotiated and the renewal of the multifibre arrangement. Within the Community, the reorganization of the textile industry will require continuous analysis of the situation in the 50 or so branches of the textile sector.

As far as possible, the Commission has already transferred some of its current staff to these new assignments. However, these new responsibilities call for some highly specialized staff and these are not available at the Commission. The Commission is therefore asking for 84 new posts, of which 24 are A grade, 29 B grade and 31 C grade.

Apart from staff expenditure, the Supplementary Budget involves a slight increase in expenditure due to the extension by six months of the bilateral fishing agreement between Italy and Yugoslavia; the fishing rights paid for by Italy are to be refunded by the Community.

The budgetary nomenclature has been amended so that the allocation to expenditure of the revenue from the co-responsibility levy in the milk sector is easily identified.

Finally, following a Council decision, the Supplementary and Amending Budget introduces the Community guarantee for the loans granted by the EIB to Lebanon for reconstruction projects.

Revenue

On the revenue side, the Supplementary and Amending Budget translates into budgetary terms the fact that own resources from VAT will not be collected in 1978. As, contrary to expectations, only two Member States are currently applying the Sixth VAT Directive, the Community share of VAT will not yet be collected in 1978. The system of financial contributions by the Member States, based on GNP, will thus be retained for this year.

A. DEPENSES	Crédits 1978	Budget rectificatif et suppl. n° 1	Nouveau total
I. CREDITS PROPRES A LA COMMISSION			
1. Secteur agricole (chap. 31, 44, 45, 46, 47 et titres 6, 7 et 8)	9.131.743.700	+ 215.000	9.131.958.700
2. Secteur social (chap. 30, 35, 50, 51, 52 et 59)	559.107.000	-	559.107.000
3. Secteur régional (chap. 55)	525.000.000	=	525.000.000
4. Secteur de l'énergie, de l'industrie et des transports:			
- chapitre 33	210.950.303	-	210.950.303
- chapitres 32, 34, 36, 37 et 39	83.305.000	-	83.305.000
5. Secteur de la coopération au développement (chapitres 92, 93, 94, 95 et 96)	380.942.000	-	380.942.000
6. Divers	p.m.	-	p.m.
7. Crédits de fonctionnement (titres 1 et 2)	551.499.300	+ 1.818.000	553.317.300
8. Réserve pour imprévus (chap. 101)	5.000.000	-	5.000.000
Sous-total	11.447.547.303	+ 2.033.000	11.449.580.303
II. CREDITS PROPRES AUX AUTRES INSTITUTIONS	224.857.289	-	224.857.289
Sous-total	11.672.404.592	+ 2.033.000	11.674.437.592
III. REMBOURSEMENT AUX ETATS MEMBRES DE 10 % DE RESSOURCES PROPRES (CHAP. 40)	689.600.000	-	689.600.000
TOTAL DES DEPENSES	12.362.004.592	+ 2.033.000	12.364.037.592

B. RECETTES	Budget 1978	Budget rectificatif et suppl. n° 1	Nouveau total
Ressources propres	12.226.304.765	- 5.330.304.765	6.896.000.000
Excédents disponibles	-	-	-
Part du produit des prélèvements CECA versée en application de l'article 20 du traité du 8 avril 1965	5.000.000	-	5.000.000
Retenues effectuées sur les rémunérations du personnel	96.392.920	+ 204.000	96.596.920
Contributions financières	10.631.601	+ 5.332.133.765	5.342.765.366
Recettes diverses	23.675.306	-	23.675.306
<u>Total</u>	12.362.004.592	+ 2.033.000	12.364.037.592

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

Bruxelles, janvier 1978

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

AVANT-PROJET DE BUDGET RECTIFICATIF ET SUPPLEMENTAIRE NO. 1/1978 (1)

La Commission vient de transmettre à l'autorité budgétaire l'avant-projet de budget rectificatif et supplémentaire no. 1 pour l'exercice 1978. Outre quelques changements de présentation budgétaire, il prévoit un très léger supplément de dépenses de 2 MUCE, ce qui porterait le volume du budget communautaire 1978 (en crédits de paiement), tel qu'il avait été adopté en décembre dernier, de 12.362 MUCE à 12.364 MUCE.

Dépenses

L'augmentation des dépenses provient presque exclusivement de besoins accrus en personnel. En effet, de nouvelles tâches dans les domaines de l'acier et du textile avaient été attribuées fin décembre dernier à la Commission après l'adoption du budget général. Il s'agit pour l'acier de l'application des règles anti-dumping, du contrôle du plan anti-crise, et de la restructuration de la sidérurgie. Dans le domaine des textiles, il faut du personnel pour des consultations régulières avec les pays exportateurs de textiles suite aux 33 accords qui viennent d'être négociés et au renouvellement de l'accord multifibre. En outre, sur le plan interne, la restructuration de l'industrie textile communautaire nécessitera une analyse continue de la situation dans les 50 branches environ du secteur textile.

Dans toute la mesure du possible, la Commission a déjà transféré un certain nombre de son personnel actuel à ces tâches nouvelles. Toutefois, ces nouvelles tâches nécessitent en partie du personnel de qualification professionnelle très spécifique, dont la Commission ne dispose pas. Elle demande donc 84 postes supplémentaires, dont 24 de catégorie A, 29 de catégorie B, et 31 de catégorie C.

A part les dépenses de personnel, le budget supplémentaire comporte une légère augmentation des dépenses dues à la prorogation de 6 mois de l'accord bilatéral de pêche entre l'Italie et la Yougoslavie, les droits de pêche payés par l'Italie étant à rembourser par la Communauté.

De plus, la nomenclature budgétaire a été adaptée afin que l'affectation en dépenses des recettes provenant de la taxe de corresponsabilité dans le secteur laitier apparaisse clairement.

Enfin, à la suite d'une décision du Conseil, le budget rectificatif et supplémentaire introduit la garantie communautaire pour les prêts ouverts par la BEI au Liban pour la réalisation de projets de reconstruction.

Les recettes

Du côté des recettes, le budget rectificatif et supplémentaire transcrit en termes budgétaires la non-perception des ressources propres TVA en 1978. En effet, puisque, contrairement aux prévisions, deux Etats membres seulement appliquent actuellement la sixième directive TVA, il n'y aura pas encore en 1978 perception de la partie communautaire de la TVA. Le système des contributions financières des Etats membres, basées sur les PNB, sera donc maintenu pour l'année en cours.

En outre, l'augmentation du nombre du personnel entraîne une légère augmentation des recettes, puisque l'impôt sur les traitements des fonctionnaires des institutions CEE constitue une recette du budget communautaire.

BUDGET 1978 (en UCE)

A. DEPENSES	Crédits 1978	Budget rectificatif et suppl. n° 1	Nouveau total
I. CREDITS PROPRES A LA COMMISSION			
1. Secteur agricole (chap. 31, 44, 45, 46, 47 et titres 6, 7 et 8)	9.131.743.700	+ 215.000	9.131.958.700
2. Secteur social (chap. 30, 35, 50, 51, 52 et 59)	559.107.000	-	559.107.000
3. Secteur régional (chap. 55)	525.000.000	-	525.000.000
4. Secteur de l'énergie, de l'industrie et des transports:			
- chapitre 33	210.950.303	-	210.950.303
- chapitres 32, 34, 36, 37 et 39	83.305.000	-	83.305.000
5. Secteur de la coopération au développement (chapitres 92, 93, 94, 95 et 96)	380.942.000	-	380.942.000
6. Divers	p.m.	-	p.m.
7. Crédits de fonctionnement (titres 1 et 2)	551.499.300	+ 1.818.000	553.317.300
8. Réserve pour imprévus (chap. 101)	5.000.000	-	5.000.000
Sous-total	11.447.547.303	+ 2.033.000	11.449.580.303
II. CREDITS PROPRES AUX AUTRES INSTITUTIONS	224.857.289	-	224.857.289
Sous-total	11.672.404.592	+ 2.033.000	11.674.437.592
III. REMBOURSEMENT AUX ETATS MEMBRES DE 10 % DE RESSOURCES PROPRES (CHAP. 40)	689.600.000	-	689.600.000
TOTAL DES DEPENSES	12.362.004.592	+ 2.033.000	12.364.037.592

B. RECETTES	Budget 1978	Budget rectificatif et suppl. n° 1	Nouveau total
Ressources propres	12.226.304.765	- 5.330.304.765	6.896.000.000
Excédents disponibles	-	-	-
Part du produit des prélèvements CECA versée en application de l'article 20 du traité du 8 avril 1965	5.000.000	-	5.000.000
Retenues effectuées sur les rémunérations du personnel	96.392.920	+ 204.000	96.596.920
Contributions financières	10.631.601	+ 5.332.133.765	5.342.765.366
Recettes diverses	23.675.306	-	23.675.306
Total	12.362.004.592	+ 2.033.000	12.364.037.592